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我在8月中旬准备好行李，提前到达巴黎政治学院参加为期一周的学前欢迎项目。这个项目旨在让新的国际生更快适应校园环境和授课
思路，同时认识不同国家的新同学。在提前抵达巴黎的两周中，我做好了大部分准备工作，比如各种常用证件的办理还有确认提前租好
的房屋合同。我还在欢迎项目中认识了许多之后经常一起活动的课友们，大概了解了巴政课堂模式，如何更好的参与互动。在巴政交流
的一个学期给我留下了深刻印象，一定是不虚此行的。	首先，我想说一说巴政的课程。其实我在选择巴政的时候曾经犹豫，因为作为经
管专业的本科生，巴政提供的关于应用方向的经管类英语本科课程几乎没有，大多是偏向于政策理论方向的。但是，我觉得对于交流生
来讲，最重要的不是修多少学分，而是增长见识开拓视野，发现考虑问题的独特角度。所以，在金融学系的我选的三门专业课都是偏政
策方向的经典的课程：欧盟经济、新兴市场国家的经济政策，金融市场风险管理。在实际听课过程中，这三门课对我真的是有难有易，
但我还是很喜欢这三门课，能够学到新知识。欧盟经济这门课比较类似于所有知识框架的普及课，比如成员国的基本经济情况调查，进
入制度，扩张前后的主要经济指标变化的分析等等。这些对于我这个对欧盟不甚了解的人来说非常合适，而且毕竟是在欧盟最主要成员
国交流，听听这个课是很有必要的。这是一门每周四节的大课，其中两节是20人小班授课，课上有一项内容是轮流分组做pre。当时我
们的选题是“欧盟是否应该继续扩张？”这是一个很大的题目，我们两人完全不知从何入手。所以在课后，我们时常和教授沟通我们的思
路，最后确定从小处着手，选取两个在不同入盟阶段的有代表性的国家分析利弊。新兴市场这门课是我学得很吃力的一门课。这门课的
信息量过于庞大，教授每周都会留2-3篇50页左右paper让课下阅读，上课后随意点名讲解paper概要和感想。有时候paper会达到5篇
之多。教授的考核也很严苛，期末分数是由三篇paper分数加权而来。教授为人认真和蔼并有坚持，虽然我每次花费数天写好的paper
都会被他批改的“体无完肤”，甚至连有些地方的用词也会修改，分数都是按照像数学按点扣分那样0.5分，一处处严谨的扣的。但是，
我非常喜爱这位对待学术极为严谨绝不通融，但为人非常善解人意，经常在我感到压力过大的时候耐心安慰我激励我的教授。在和他邮
件沟通的过程中，他对我未来继续改进paper充满了希望并多次鼓励我肯定我，这让我在压力中感受到温暖，坚定了继续努力的信心。
金融那门课相对比较实用，讲到了各种不同证券的交易以及商业银行的风险。教授法式腔的英文着实不好，我们几位亚洲同学都是半猜
半蒙的听课，不过幸好教授有详尽的ppt，总在云里雾里时助我们一臂之力。所以说，在巴政上课，要选择感兴趣的课程，并且做好经
常pre和写paper读paper讲paper的心理准备，相信一定能收获个人能力的提高，这和在复旦听课记笔记的模式非常不同。	巴政的各
种社团非常多，但是不幸的是又几乎没有英语类社团。因此，我用大量课余时间参与体育活动并和其他国际学生参加聚会、转博物馆美
术馆、游览巴黎以及邻近国家。说到游览，我不得不说，法国是世界数一数二的以前卫和自由理念著称的国家，而巴黎作为其首都，更
是一个非常值得深度感受的地方。我利用几个周末走遍巴黎的大街小巷，从埃菲尔铁塔沿塞纳河行至圣母院，从蒙巴那斯的现代感穿越
到蒙马特印象派的时光，从地下公墓悲凉的阴森与黑漆到卢浮宫那闪烁着夕阳余晖的透明银顶，从宁静的莫奈花园去到北部恢弘磅礴的
凡尔赛宫，当然我也从高霸上的花神咖啡一路吃到过巴黎“大食堂”。。。。。。那些法国之味，无论是北邻大西洋那掺杂着腥气的海
风，还是南部鲜花小镇与戛纳尼斯那混合着地中海香气的暖色屋顶，还是中部卢瓦尔河谷那充满历史味道的中世纪古堡，亦或是西南部
波尔多城红酒的醇香。。。。。。太多太多的法国味道令我流连忘返。走遍了法国的土地，我便更爱他的前卫和自由了。你会发现许多
只有那片土地才存在的新鲜事物，而这又只可意会不可言传。它不存在于游客如梭人潮如织的塞纳河岸，却又正是孕育在那平静流淌的
塞纳河的岸，这只有亲身感受过才能理解。	我的巴黎之行主要由课程学习和课外活动两部分构成，当然，我也一定经历过许多不适应，
就像其他同学在小结里偶尔提到的那样。这许多困难包括由于法国人过于自由，所以办事效率不可想象的低，以及初来乍到人生地不熟
等等。但是，我不想将他们作为我的一部分遗憾，而是去积极的看待这些不易，他们都是我的一笔财富。	最后我想感谢所有帮助指引过
我的人，我的父母，朋友，外事处亲爱的老师还有在巴政分管中国留学生事务的Alex等等。	感谢这段离家万里的生活让我思考良多，
感悟良多，受益良多。Paris,	je	t’aime!


